

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan dalam bab IV dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Pengetahuan kalimat efektif siswa kelas VII SMP Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa tergolong baik, karena rata-rata hitung (M) berada pada tingkat penguasaan (70%-84%) pada skala 10, yaitu dengan rata-rata pengetahuan kalimat efektif siswa secara keseluruhan adalah 82,89. Hal ini disebabkan siswa yang gemar membaca, Siswa selalu membaca buku ketika disuruh oleh guru saja atau ketika dalam mengerjakan tugas. Oleh karena itu siswa terlatih dan terbiasa dalam pengetahuan kalimat efektif.
2. Kemampuan menulis surat dinas siswa kelas VII SMP Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa tergolong baik, karena rata-rata hitung (M) berada pada tingkat penguasaan (76-85%) pada skala 10, yaitu dengan rata-rata kemampuan menulis teks eksplanasi siswa secara keseluruhan adalah 84,49. Hal ini disebabkan siswa cukup terlatih dalam hal menulis dan masih kesulitan dalam memunculkan ide sewaktu menulis, walaupun ide sudah ditemukan tetapi siswa masih kesulitan untuk mengembangkan ide sewaktu menulis, sehingga hasil tulisan masih terlihat biasa seperti umumnya.
3. Kontribusi pengetahuan kalimat efektif terhadap kemampuan menulis surat dinas siswa SMP Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa Tahun Pembelajaran 2020/2021 sebesar 0,25 atau 25% sisanya dipengaruhi oleh faktor yang lain.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan melakukan analisis terhadap hasilnya, maka peneliti memberikan beberapa saran, yaitu:

1. Bagi guru khususnya guru bidang studi Bahasa Indonesia SMP Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa dapat lebih meningkatkan penguasaan siswa pada kalimat efektif dan surat dinas dengan menggunakan metode pembelajaran ataupun media yang variatif dan tepat untuk materi tersebut
2. Bagi siswa khususnya siswa kelas VII SMP Swasta Nur azizi Tanjung Morawa Tahun Pembelajaran 2020/2021 dapat meningkatkan pengetahuan kalimat efektif dan surat dinas terkhusus pada penggunaan kalimat yang baik dan benar, serta kemampuan menulis surat dinas siswa dengan baik dan benar.